

La sectorial de la uva de mesa pide al Consell que medie para poder hacer vino y cava

Asaja considera prioritario que el Ministerio de Agricultura revoque su negativa inicial y autorice el doble uso

PÉREZ GIL | 02.02.2015 | 01:33

La sectorial de la uva de mesa del Vinalopó, creada por Asaja para defender los intereses económicos de sus productores, reclama el apoyo de la Conselleria de Agricultura, que todavía no ha dado ninguna respuesta oficial, para que medie ante el Ministerio con el fin de obtener la autorización para el doble uso de la variedad Aledo. La medida permitiría emplear la uva de mesa tanto para su consumo en fresco como para hacer vino y cava. Algo que en estos momentos no puede hacerse porque el Gobierno lo ha denegado.

Para abordar esta cuestión la sectorial mantuvo al mediodía de ayer una reunión en Novelda y acordó, entre otras medidas, instar a la Conselleria de Agricultura a iniciar los trámites necesarios para que el Gobierno central apruebe lo antes posible el doble uso. Tal y como este diario anunció días atrás, también los empresarios agrícolas han decidido instar a los ayuntamientos de los municipios productores de uva de mesa –Agost, Aspe, Hondón de los Frailes, Hondón de las Nieves, Monforte del Cid, Novelda y La Romana– a que apoyen esta medida a través de una moción de adhesión que será sometida al dictamen de sus respectivos plenos municipales.

Asaja Alicante considera que se trata de un tema urgente por la coyuntura actual y la situación del sector, que exige que la Administración sea rápida y eficiente. «Desde nuestra organización de empresarios les hemos informado de que esta medida supondría una clara mejora para la comercialización, potenciando el empleo y la diversificación de la actividad en la zona y ofreciendo nuevas salidas a nuestra uva. Ahora, sólo estamos esperando sus acciones», indicó ayer el presidente de Asaja Novelda, Pedro Rubira. Pero no sólo los agricultores del Medio Vinalopó, cooperativas y exportadores están reclamando el doble uso de la Aledo. También hay muchos bodegueros que lo hacen desde hace tiempo.

Los empresarios agrícolas se muestran esperanzados y creen que habrá una respuesta positiva del Gobierno ya que «la actual coyuntura impide que se puedan poner trabas a las empresas que están creando trabajo y riqueza. Por ello, el Ministerio debe aprobar las medidas necesarias para que los bodegueros que quieren adquirir esta uva puedan hacerlo lo antes posible», concluyó Pedro Rubira.



La sectorial de la uva de mesa con el presidente Pedro Rubira y el técnico Ramón Espinosa. **CARLOS RODRÍGUEZ**

[Fotos de la noticia](#)

[Agricultura rechaza el doble uso de la uva de mesa para elaborar vino y cava](#)

[Los productores piden que la uva Aledo se pueda usar también para vino](#)